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GRAND-REMOUS

SENTIERS DES CHUTES DE LA MONTAGNE

POUR INFORMATION
Municipalité de Grand-Remous : 819-438-2877 / En cas d'urgence, composez le 911 et donnez votre localisation: 46°38'7.62"N    
75°54'48.26"O.  L'adresse civique suivante peut également être utilisée pour indiquer le point de départ des sentiers: 
79 chemin Lamoureux, Grand-Remous (Qué) J0W 1E0

Une ascension dans les méandres rocheux de cette colline vous donne accès au sommet, d’où on aperçoit la cheminée du brûleur de l’ancienne scierie.  
Poursuivez ensuite votre parcours vers le lac de la montagne.  /  An ascent in the rocky meanders of this hill gives you access to the summit, from where one 
can see the old sawmill’s burner. Then continue your path towards lac de la montagne.

SENTIER DU LAC DE LA MONTAGNE
BOUCLE / LOOP : 3,5 KM (1H - 1H15) 
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Sentier louvoyant dans une forêt aux multiples attraits.  Au fil de votre progression, la présence de la rivière Gatineau se fera de plus en plus perceptible.   /  
A path weaving its way through a forest with multiple attractions. As you progress, the presence of the Gatineau river will become more and more perceptible.

SENTIER DU BÛCHERON
BOUCLE / LOOP : 2,5 KM (45 MIN. - 1H) 
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Boucle reliant l’impressionnante chute de la montagne à la petite mais non moins attrayante chute du lac, en passant par des points de vue imprenables sur la 
rivière Gatineau.   /  Loop linking the impressive chute de la montagne to the smaller but beautiful chute du lac, while going through impressive views of the 
Gatineau river.

SENTIER DES CHUTES
BOUCLE / LOOP : 2,1 KM (40 MIN. - 55 MIN.) 
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Tronçon reliant le centre d’interprétation du doré aux sentiers menant vers la rivière Gatineau. Parcourez des collines de forêts feuillues en alternance avec 
di�érents types de marais, vous permettant d’admirer les paysages typiques au sud du réservoir Baskatong.  /  Section connecting the walleye interpretation 
center to the trails leading to the Gatineau River. Travel through rolling hills of hardwood forests alternating with di�erent types of marshes, allowing you to 
enjoy the typical landscapes south of Baskatong Reservoir.

SENTIER DU DORÉ TRACÉ LINÉAIRE / LINEAR PATH: 9,2 KM (1H30 - 2H)
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